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Zitat von Norbert 

Habe dir schon geschrieben. Schamel erzählt heise luft und dennoch soll ich ihn
wählen? Dass du die Arbeit des jetzigen AR nicht erkennst, weiß ich. Ja, dass er Bader
noch nicht entlassen hat stinkt hier vielen. Warum das im Sinne des FCN nicht
geschehen ist versuchte ich schon mal zu erklären, aber das wird hier nicht akzeptiert.

Schamel steht m.E. doch gar nicht zu Wahl bei der nächsten JHV. Ob es nur heiße Luft war
wissen wir nicht. Schade.

Bader ist noch da und der Verein trudelt weiter in die Bedeutungslosigkeit und auch
Hoffnungslosigkeit. Einen Bader muss man sich schon leisten können und wollen. Der Preis ist
hoch 
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